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La cárcel más 
lejos del traslado

PENAL DE DEVOTO

Las obras están paralizadas por la quita 
de Coparticipación y nada indica que 
ceda la tensión entre Nación y Ciudad en 
el año electoral. +Info P12

El “Messi del Vino” abrirá en 
2024 un nuevo local en Devoto
Estará en la esquina de Gualeguaychú y Habana • Con su amplia 
experiencia en la industria, Vigil es uno de los enólogos más 
reconocidos y respetados del mundo y actualmente es presidente 
de Wines of Argentina. +P12

DISTRITO DEL VINO ESPACIOS VERDES

Villa Santa Rita ya 
tendrá su plaza 

La Legislatura aprobó de manera unánime 
el proyecto • El colectivo vecinal pedía hace 
décadas por un espacio verde en este barrio de 
la Comuna 11 • Se creará en un terreno baldío 
de Jonte al 3200. +Info P20

Dengue: Villa Devoto tiene 
el 3% de casos de la Ciudad

CASI 100 CASOS REGISTRADOS AL 4 DE ABRIL

Esta nueva propuesta, ocupará el espacio del 
tradicional salón de actos del Colegio de la Misericordia 
(en la intersección de la Avda. Lincoln y Asunción) 
• Se realizó una inversión de más de 15 millones para 
refaccionarlo • Abrirá el próximo 3 de mayo con la 
presencia de Mihanovich-Vitale-Baglietto. +Info P10.

En mayo se inaugura
el Teatro Devoto

CULTURA

La epidemia es la tercera más alta en diez años 
en la Ciudad, con epicentro en el corredor oeste 
• La Comuna 11 es la tercera más afectada 
• Villa Devoto es el 12º si se mide la tasa por 
habitante: sus 97 infectados representan una 
tasa del 145,8 de manera que tiene el 3% del 
total de la Ciudad • La enfermedad no tiene 
vacuna y preocupa a los especialistas. +Info P 6.
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SALUD | HUBO CASI 100 CASOS REGISTRADOS EN EL BOLETÍN EPIDEMIOLÓGICO DEL 4 DE ABRIL

Dengue en Villa Devoto
La epidemia es la tercera más 
alta en diez años en la Ciudad, 
con epicentro en el corredor 
oeste • La Comuna 11 es la 
tercera más afectada.

El mosquito 
Aedes Aegypti 
es el vector 
del virus. La 
enfermedad no 
tiene vacuna y 
preocupa a los 
especialistas. 
Villa Devoto 
es el 12mo si se 
mide la tasa por 
habitante: sus 
97 infectados 
representan una 
tasa del 145,8 de 
manera que tiene 
el 3% del total de 
la Ciudad.Después de algunas temporadas 

en las que tuvo un impacto 
menor, nuevamente la presen-
cia del dengue es noticia en la 
Ciudad de Buenos Aires. Se 

vive la peor epidemia desde la de 2020 
y la tercera más alta de los últimos diez 
años, si se añade la de 2016. Los casos 
aumentan semana a semana y recientemen-
te desde el Ministerio de Salud se alertó 
sobre lo “complejo” de la enfermedad, que 
carece de vacunas. 

La Comuna 9, especialmente en Matade-
ros, es el epicentro porteño del virus. Pero 
la Comuna 10 y la Comuna 11, donde se 
halla Villa Devoto, completan el “Top 
3”, aunque sustancialmente con menos 
infectados. Así, se configura al corredor 
del oeste y noroeste de la Ciudad como la 
franja más afectada por el dengue. 

El Ministerio de Salud porteño actua-
liza semanalmente los datos en el Boletín 

Epidemiológico. Allí establece distintos 
criterios estadísticos, y el más relevante es 
el regional, donde determina la cantidad de 
casos por cada Comuna y por cada barrio. 
Como se mencionaba, en el primer ítem, 
la Comuna 9 es por lejos la más afectada 
por el dengue, con 1247 casos. Le sigue la 
Comuna 10, con 472, y tercera queda la 
Comuna 11 con 402. 

Como el mosquito vector tiene la capaci-
dad de moverse en un radio no mayor a una 
manzana, es habitual en esta enfermedad 
que los epicentros no se modifiquen, lo que 
demuestra que a más de 20 semanas de 
detectado el primer caso, las tres comunas 
se mantengan permanentemente como las 
que más infectados tienen.

Incluso si se considera la población 
de cada comuna, tienen estas tres la tasa 
más alta de casos cada 100 mil habitan-
te (211,4 era al cierre del registro la de la 
Comuna 11, contra 726,7 de la Comuna 9). 

Por barrios, lidera como se dijo Matade-
ros con 783 (1215 cada 100 mil habitantes, 
lo que representa el 21 por ciento de los 
contagiados de toda la Ciudad). Le sigue 
Parque Avellaneda con 387 y luego Villa 
del Parque, vecino de Devoto, con 224 
infectados (la tasa por población es de 
405,3; es el 6% del total). El ranking lo 
siguen todos barrios de zona oeste: Villa 

Luro, Monte Castro, Floresta, Versalles y 
Liniers. Décimo está Villa Santa Rita (otro 
integrante de la Comuna 11), con cifras 
considerablemente menores: 59 contagia-
dos (por sus habitantes, la tasa crece a 177 
cada 100 mil residentes). 

Villa Devoto es el 12mo si se mide la 
tasa por habitante: sus 97 infectados re-
presentan una tasa del 145,8 de manera 
que tiene el 3% del total de la Ciudad. De 
todos modos, del corredor del oeste, lindante 
con Avenida General Paz, es el que menos 
contagios reúne.

POR EDAD Y SEMANA DE CONTAGIO
El Boletín Epidemiológico precisa tam-

bién la evolución de la epidemia. Allí se 
muestra que la semana finalizada el 4 de 

abril (límite del reporte) mostró un retro-
ceso respecto a la anterior, de finales de 
marzo, que había presentado el pico hasta 
ahora registrado en la temporada. Esto tiene 
que ver con dos factores: coincide con el 
momento del año en que habitualmente hay 
más circulación del virus y además, implicó 
las primeras lluvias en la Ciudad después 
de la sequía provocada por la histórica ola 
de calor. Esto ayudó a la reproducción de 
los mosquitos.

Por su parte, si se tiene en cuenta el cri-
terio de edades de los infectados, la franja 
con más contagios es la que va de 45 a 64 
años, que también es la tasa más alta si se 
mide la incidencia en la población. En este 
ítem le sigue la de 15 a 24 años, aunque en 
casos relativos, la que va de los 36 a 44 años.
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DISTRITO DEL VINO | ESTARÁ EN LA ESQUINA DE GUALEGUAYCHÚ Y HABANA

El “Messi del Vino” abrirá un local en Devoto
Con su amplia experiencia en 
la industria, Vigil es uno de los 
enólogos más reconocidos y 
respetados del mundo y preside 
Wines of Argentina.

Universo Vigil será un espacio gastronómico en dos pisos y con salones con 
capacidad para ferias de vinos, catas y encuentros privados. Abrirá sus puertas 
Gualeguaychú y Habana y será inaugurado en el último trimestre de 2024.

Alejandro Vigil, el renombrado 
enólogo argentino, reconocido 
mundialmente por sus traba-
jos en la bodega Catena Zapata, 
y considerado por muchos como 

el “Messi del Vino”, abrirá próximamente 
un emprendimiento en el Distrito del Vino 
de Buenos Aires.

Actualmente Vigil, que en 2023 cumple 50 
años, se desempeña como Jefe de Enología 
de Catena Zapata y socio junto a Adrianna 
Catena de la exitosa bodega “El Enemigo”.

“Universo Vigil” será un espacio dedicado 
a la degustación y venta de sus vinos de 
alta gama, y se espera que atraiga a amantes 
del vino y turistas de todo el mundo. Estará 
ubicado en la propiedad ubicada en la es-
quina de Gualeguaychú y Habana, a apenas 
una cuadra de la Plaza Arenales, corazón del 
casco histórico de Villa Devoto. La obra que 
llevará 18 meses será inaugurada en el último 
trimestre de 2024 e incluirá restaurante y vi-

noteca. “Será un espacio gastronómico en 
dos pisos y con salones con capacidad para 
ferias de vinos, catas y encuentros priva-
dos”, adelantó Maximiliano Mastrángelo, el 
capitán del equipo ejecutivo de Universo Vigil.

El Distrito del Vino, es una propuesta de 
cluster comercial que está comenzando a 
sumar inversiones en la ciudad de Buenos 

Aires y la llegada de Vigil sin duda será un 
gran impulso para su desarrollo. Con su 
amplia experiencia en la industria vinícola, 
Vigil es uno de los enólogos más recono-
cidos y respetados del mundo. El medio 
especializado en bebidas The Drink Business 
acaba de incluirlo entre los 100 Master 
Winemakers de todo el mundo (junto con 

la medalla de oro a su vino El Enemigo 
Malbec 2019 y la Master Medal al Gran 
Enemigo Blend 2018),

La noticia ha sido recibida con entusias-
mo por parte de la comunidad vinícola de 
Argentina y de los amantes del vino, quienes 
consideran que la llegada de Vigil al Distrito 
es un gran aporte para el desarrollo de 
la promoción de la industria del vino de 
Argentina en la Ciudad que tradicional-
mente recibe la mayor cantidad de turistas 
nacionales y extranjeros con intenciones de 
conocer más sobre nuestra bebida nacional.

Alejandro y María Sance, su esposa, 
crearon “Casa Vigil”, en Chachingo, Maipú, 
departamento de la provincia de Mendoza. El 
lugar se convirtió en parada obligada para 
todos aquellos que quieran vivir una expe-
riencia enogastronómica única en Mendoza. 
Un espacio enorme que, desde su estética, 
rinde culto a la Divina Comedia, y cuya pro-
puesta incluye una cocina elaborada con 
productos de la huerta familiar, en acuerdo 
con los grandes vinos de El Enemigo.

Con su amplio conocimiento y experiencia 
en la elaboración de vinos de alta calidad, 
Alejandro Vigil sin duda será un gran referente 
para la región del Distrito del Vino de Buenos 
Aires y una gran oportunidad para seguir 
impulsando el crecimiento y desarrollo de la 
industria vinícola en Argentina.
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El Teatro Devoto, ocupará 
el espacio del tradicional 
salón de actos del Colegio 
de la Misericordia (en la 
intersección de la Avda. 
Lincoln y Asunción). 
Brindará una nutrida oferta 
de contenidos culturales, 
con preferencia por las 
presentaciones musicales. 
Seguilo en su instagram
@teatrodevoto.

CULTURA | FUNCIONARÁ EN EL AUDITORIO DE LA MISERICORDIA

En mayo se inaugura
el Teatro Devoto
Se realizó una inversión de más de 15 millones para refaccionarlo • Abrirá 
el próximo 3 de mayo con la presencia de Mihanovich-Vitale-Baglietto.

La llegada de nuevas propuestas con-
tinúa sumando acceso a nuevos 
servicios en Villa Devoto. Hasta el 
momento Teatrarte (en Asunción 
y Enciso) y la reciente apertura de 

Café Berlín (Avda. San Martín 6656) eran los 
únicos espacios con ofertas de show musicales 
y teatrales permanentes en la zona. Ahora un 
nuevo teatro abrirá sus puertas en la zona, 
ampliando y fortaleciendo esta oferta cultural.

El Teatro Devoto, ocupará el espacio del 
tradicional salón de actos del Colegio de la 
Misericordia (en la intersección de la Avda. 
Lincoln y Asunción), un lugar que la gran ma-
yoría de los devotenses ha visitado alguna vez 
tanto sea para ver a un hijo/a, o a un/a familiar, 
en alguna presentación escolar o artística.

Los más memoriosos recordarán que allí 
también se realizaron durante años, con grán 
éxito y concurrencia, los Festivales Solidarios a 
beneficio del Hospital Zubizarreta organizados 
por el Café de la Plaza y Devoto Magazine y 
también, de la mano del Rotary Club de Villa 

“La capacidad del teatro (puede recibir más de 
800 personas), combinada con sus excelentes 
características visuales y acústicas, lo convierten 
en un lugar ideal para ofrecer una amplia varie-
dad de actuaciones musicales˝, asegura Garabal.

Para celebrar la apertura del Teatro Devo-
to, se ha planeado un evento especial para el 
próximo 3 de mayo. El evento contará con 
las presentaciones en vivo de tres reconocidos 
músicos argentinos: Sandra Mihanovich, Lito 
Vitale y Juan Carlos Baglietto. Los tres artis-
tas representan a diferentes generaciones de la 
música nacional y son un excelente inicio por 
su calidad y reconocimiento popular.

La inauguración del Teatro se da en un mo-
mento en que el barrio está experimentando 
un importante crecimiento en su actividad 
comercial y oferta gastronómica. La adición 
de un lugar cultural como el Teatro Devoto 
seguramente tenga una muy buena aceptación 
de los vecinos de nuestro barrio, de los barrios 
cercanos e incluso de los de provincia de Buenos 
Aires que limitan con nuestra zona.

Devoto, se presentó el vecino y eximio pianista 
internacional, Horacio Lavandera.

Según Chacho Garabal, actual gerente del 
Teatro Devoto, que también administra el Au-
ditorio de Belgrano, el espacio requería una 
profunda remodelación para poder brindar 
un servicio de calidad. Se añadió una bolete-
ría hacia la calle, se colocó una cartelera 
publicitaria en el exterior y se reformaron 
los baños, incluido uno nuevo para personas 

con movilidad reducida. Se agregó iluminación 
en el ingreso, en la sala principal y se actualizó 
el sistema de iluminación existente con nueva 
tecnología. Se pintaron los suelos, agregaron 
alfombras y se renovó toda la estructura del es-
cenario. También se remodelaron los camarines 
y el lobby de ingreso.

Garabal estima que las intervenciones es-
tructurales y de decoración requirieron una 
inversión no menor a los 15 millones de pesos. 
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PROYECTO | A CINCO AÑOS DEL ANUNCIO LA CONDENA SIGUE FIRME PARA LOS VECINOS

La cárcel más 
lejos del traslado
Las obras están paralizadas por 
la quita en la Coparticipación y 
nada indica que ceda la tensión 
entre Nación y Ciudad en el año 
electoral.

La cárcel genera rechazo en el barrio pero organizaciones de DDHH y especialistas 
rechazan su mudanza. Y asimismo, la pandemia de coronavirus, el aislamiento y la 
parálisis a la obra pública hicieron que no se avance por un largo tiempo.Que el cambio de gobierno, que 

la pandemia y que la crisis 
económica. Desde hace años, 
los vecinos de Villa Devoto vi-
enen escuchando argumentos 

por parte de las autoridades para justificar la 
demora y sobre todo la falta total de certezas 
respecto a una de las medidas más importantes 
que espera el barrio: el traslado de la cárcel.

El pedido, un viejo anhelo especialmente 
de quienes residen en la zona de Bermúdez 
entre Nogoyá y Pedro Lozano, se convirtió 
en un proyecto oficial en marzo de 2018. 
Gobernaba Mauricio Macri en la Nación 
y Horacio Rodríguez Larreta su primer 
mandato en la Ciudad. En ese momento, la 
gestión porteña se comprometió, junto al 
Ministerio de Justicia nacional, a construir 
un nuevo pabellón en la cárcel de Marcos 

Paz de la Provincia de Buenos Aires, para 
alojar allí a los detenidos de Devoto. 

Las obras iban a comenzar el mismo 
diciembre de ese año. La Legislatura dio el 
aval necesario durante 2018 y el Gobierno 
Nacional prometió asistir económicamente 
a la Ciudad. Las tareas se iniciaron, e incluso 
antes de que termine el mandato de Macri, 
el ministro Germán Garavano y su par 
porteño Marcelo D´Alessandro realizaron 
una recorrida por las mismas.

Con los cálculos originales, todo debía estar 
listo en septiembre de 2020. Pero esa am-
bición sufrió un doble freno consecutivo. Por 
un lado, el cambio de Gobierno nacional generó 
la tradicional traba burocrática que supone. 
Y asimismo, la pandemia de coronavirus, 
el aislamiento y la parálisis a la obra pública 
hicieron que no se avance por un largo tiempo.

Con la pandemia menguada, hubo otro 
cimbronazo. El Gobierno porteño planteó 
que, por la quita en los recursos de la Co-
participación que el Gobierno de Alberto 
Fernández decidió realizar, no tenía fondo 
para seguir la construcción. Y se cortaron los 
puentes entre ambas gestiones. Desde ese 
entonces, el estado de la obra en Marcos 
Paz es el mismo. Está avanzado, en un 70%, 

pero como es habitual, lo construido sufre 
un desgaste. 

Nadie discute que por lo poco que falta, 
una decisión política podría hacer que en solo 
meses finalicen las tareas. Pero nada indica que 
disminuya la discordia Nación-Ciudad sino lo 
contrario cuando avance la campaña electoral, 
por lo que recién habría que pensar en 2024.

En el medio, la grieta histórica sobre la 
cárcel que se mantiene. Los vecinos indi-
can que cada tiempo que pasa hace que 
se desvaloricen más sus propiedades por 
la inseguridad y la ausencia de inversiones 
comerciales. Desde los Derechos Humanos, 
recuerdan que el lugar acogió a detenidos 

durante la Dictadura, y es un Sitio de la 
Memoria, por lo que demolerla sería borrar 
esa parte de la historia.

También están quienes ven en la postura 
del Gobierno porteño un interés inmobili-
ario, y quienes advierten por la falta de certe-
zas que hay sobre la continuidad del “Centro 
Universitario de Devoto” en la nueva sede, 
el cual ha permitido la reinserción de muchos 
presidiarios. De lo que nadie duda, está claro, 
es de la sobrepoblación y el hacinamiento 
que viven quienes están privados de su lib-
ertad en la prisión devótense (más de 1600 
detenidos en 4,5 hectáreas). Probablemente 
el mayor problema.
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La firma Piel de Bamboo, cada vez más 
reconocida en nuestro barrio por la cali-
dad y originalidad de su indumentaria 

fabricada con fibra natural de bambú, se 
prepara para la temporada otoño-invierno con 
toda su línea de prendas térmicas (con regu-
lador termal), que absorben la humedad (cuatro 
veces más que el algodón); tienen respirabilidad 
(no se pegan al cuerpo con la transpiración); son 
antibacteriales (ayudan a mantener la prenda 
libre de olor), y son prendas hipoalergénicas, 
entre otros beneficios. Súper livianas, fáciles 
de lavar y secar, y de gran suavidad, todas 
propiedades que las hacen ideales para llevar 
en cualquier equipaje! 

Visitá su local a la calle, ubicado en la Galería 
Aconcagua, donde te brindarán la mejor aten-
ción personalizada para que puedas encontrar 
las prendas de fibra de bamboo que mejor 
se adapten a tus necesidades. Remeras, 
calzas y medias, entre otras opciones de 
indumentaria térmica, se suman a su línea 
de remeras LYPUV con protección solar. 
¡Consultá por las promociones vigentes y los 
combos imperdibles! 

Tambien ofrecen toda su línea de produc-
tos sublimados y regalos personalizados. 
Con una gran variedad de opciones y la po-

¡Preparáte para el frío! 

sibilidad de enviar la imagen que desees para 
sublimar. Productos de fabricación propia, 
con calidad y diseño, ideales para regalos 
personalizados y remeras de egresados, entre 
otras propuestas. 

Aceptan débito y crédito.
 

Galería Aconcagua
Av. Mosconi 3238 - Local 1

$f Piel de Bamboo 

&ventas@pieldebamboo.com.ar
4571-2533 / 15 4140 6166

Prendas térmicas confeccionadas con fibra natural de bamboo, 
de máxima calidad y suavidad • Hipoalergénicas y antibacteriales.

PIEL DE BAMBOO 

D
evoto Shopping, tu lugar cer-
ca de casa te espera siempre 
renovado, con nuevos locales, 
lo último en moda OTOÑO –
INVIERNO 2023, su patio de 

comidas con muchas opciones, el complejo 
Cinema Devoto con los mejores estrenos 
y 2 Patios de Juegos super completos de 
Playland.

¡Nueva apertura!
Tienda Magic Devoto abrió sus puertas 

en Devoto Shopping para transportarte a 
un mundo lleno de magia.

Podes encontrar productos originales 
de Disney y Marvel en el nivel 3.

¡Más novedades! Vení a conocer el nuevo 
local de Bowen London.

Te contamos  un poco de la historia de 
Bowen London, es una marca argentina 
que nació en Buenos Aires. Surge de la 
inspiración en la moda londinense, pasando 
por el universo formal, urbano y también 
agregando un espíritu rockero.

Desde 1995 es fiel a su estilo, con búsque-
das de nuevas tendencias. Siendo hoy en 
día una marca que abarca todas las edades 
y a través de los años logra seguir siendo 

parte de la moda actual ya como un clásico.
Encontrá lo mejor de su nueva colec-

ción en su nuevo local en el 1 nivel
El 22 y 23 de abril aprovechá los des-

cuentos de la cuponera de DEVOTO 
SHOPPING.

Ingresá a www.devotoshopping.com.ar, 
seleccioná de las marcas adheridas, tus pre-
feridas y obtené los cupones de descuentos, 
que te llegan a tu email. 

Vas al local, lo mostrás desde tu celu y 
listo! Descuento en el acto.

Shopping Devoto está abierto de do-
mingos a jueves y feriados de 10 a 21 hs. 
y viernes, sábados y víspera de feriados 
de 10 a 22 hs.

¡Seguí a Devoto Shopping en las redes 
sociales y conocé todas las novedades! 

@devoto_shopping.

José Pedro Varela y Quevedo - Devoto 
www.devotoshopping.com.ar

DEVOTO SHOPPING, TU LUGAR CERCA

Aperturas y cambios para 
que disfrutes más de comprar
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POLÍTICA | LA LEGISLATURA APROBÓ DE MANERA UNÁNIME EL PROYECTO

Villa Santa Rita tendrá su plaza 
El colectivo vecinal pedía hace 
décadas por un espacio verde 
en este barrio de la Comuna 11 
• Se creará en un terreno baldío 
de Jonte al 3200.

El proyecto aprobado por la Legislatura 
había sido presentado por el Poder 
Ejecutivo, factor clave para el aval 
oficialista.

E
l triste récord que ostentaba 
uno de los barrios de la Comu-
na 11, Villa Santa Rita, será 
en breve  cosa del pasado. La 
larga lucha vecinal, que supo 
atravesar la grieta política y 

reunir el consenso total en la propia Junta, 
tuvo su fruto.

La Legislatura porteña aprobó el pasado 
23 de marzo el proyecto de ley necesario 
para que este barrio tenga por primera vez 
una plaza. La votación fue unánime: los 
55 legisladores presentes en la sesión le 
dieron su aval al texto presentado por 
el Jefe de Gobierno y el Jefe de Gabine-
te porteño, formalizado en el Expediente 
3213-J-2022, que definía la autorización a la 
expropiación del inmueble sito en Álvarez 
Jonte 3222/3224/3232, con el fin de declarar 
su utilidad pública para crear allí un “espacio 
verde de uso público, acceso libre y gratuito”. 

En los considerandos, la iniciativa hacía 

foco en el carácter residencial de Villa 
Santa Rita y en el deficit que presentaba en 
esta cuestión, lo que motivaba la urgencia 
para avanzar. El predio en cuestión está cerca 
del límite del barrio, y tiene una extensión de 
1600 metros cuadrados. 

Llegar a esa instancia no fue sencillo: los 
vecinos impulsan esta iniciativa desde los 
años 80, cuando todavía no estaba siquiera 
creada la Ciudad Autónoma. Luego la retoma-
ron hacia los 2000, y se presentaron distintos 
proyectos, que no fueron tratados.

La pandemia, que revitalizó como nunca la 
necesidad de contar con espacios verdes, fue 

el disparador final: el colectivo “Una Plaza 
para Villa Santa Rita” llevó a cabo reiteradas 
iniciativas para revitalizar la cuestión, cómo 
bicicleteadas, junta de firmas, festivales y 
campañas en redes sociales. Con el consenso 
logrado a nivel local, solo faltaba la decisión 
política del Gobierno porteño, de donde 
surgirían los recursos económicos para la 
expropiación.

El logro fue celebrado por el colectivo 
vecinal, que de todos modos aclaró que su 
intención es que este sea el “primer paso”, ya 
que hay cinco puntos del barrio fijados como 
baldíos donde aspiran a que se creen plazas, 

dado que todavía está, aún con esta novedad, 
muy lejos de llegar al status de espacio verde 
por habitante que determina la Organización 
Mundial de la Salud. 

Desde la Junta Comunal, festejó eufórico el 
presidente Nicolás Mainieri y otros comune-
ros. Un tono similar tuvo el legislador oficialis-
ta Facundo del Gaiso, vecino devotense, que 
recordó las distintas presentaciones hechas 
por los vecinos para llegar a esta instancia.

El próximo paso fundamental será la apli-
cación de la ahora ley, por parte del Poder 
Ejecutivo, donde se determinarán los plazos 
y el monto para la expropiación.
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FRANCISCO NIGRO NEGOCIOS INMOBILIARIOS

Francisco Nigro, con años de experien-
cia en los negocios inmobiliarios nos  
comparte en esta nota algunos tips  
para vender o comprar tu propiedad:

“En un escenario con sobreoferta de unidades 
te recomiendo estés muy atento a que el negocio 
no se frustre y la operación pueda concretarse 
del mejor modo posible.

La recomendación principal es que un pro-
fesional matriculado sea quien comercialice tu 
propiedad para hacerlo con seriedad, capaci-
dad y experiencia.

Hay que abandonar la teoría de que ven-
der una propiedad es algo que puede hacer 
cualquiera. 

Por algo con la Ley Nacional 25028 promul-
gada el 1-12-1999 el régimen legal de Martilleros 
Públicos y Corredores Inmobiliarios cambió 
radicalmente, haciéndose indispensable una 
FORMACIÓN UNIVERSITARIA, y la obtención 
para trabajar de la Matrícula correspondiente 
ante la Inspección General de Justicia (en CABA) 
o ante los colegios provinciales respectivos.

¿Vos, cuando entras a una inmobiliaria, 
preguntas si quien te atiende es un profesional 
matriculado? Pedí su credencial habilitante”, 
cuenta Francisco y continua,  “Con respecto 
al precio de venta, te recomiendo tasar bien 
la propiedad antes de ofrecerla, es decisivo 

Claves para una operación
inmobiliaria exitosa

valor de mercado), y de su 
gusto, no recomendamos 
hacer ofertas muy agresivas, ya que el vende-
dor evidentemente hizo el esfuerzo de la baja 
al momento de publicar.” Y para finalizar nos 
deja  unas recomendaciones para la elección 
del corredor.

“El mercado inmobiliario argentino cambia 
todo el tiempo, por ello es imprescindible 
encontrar un profesional que te asesore y 
gestione con maestría. Esté, deber invertir en 
la comercialización, hoy no alcanza solamente 
con publicar en los portales, se deben tomar 
acciones digitales más agresivas basadas en Ins-
tagram, TIK TOK, Facebook, YouTube y canales 
de comunicación interinmobiliarias y vecinales.

Una vez que se encontró el profesional ade-
cuado, hay que seguir su guía. 

Tu asesor es tu guardaespaldas, quien cuidará 
de tus intereses y el cual te guiará para llevar 
adelante el trabajo.

Será quien ESCANEARA la propiedad en 
cuestión:

 • Título de Propiedad 
 • Planos
 • Declaratoria de Herederos (si los hay), In-

hibiciones, deudas.
 • Detalles de la compra-venta
 • Pedido de informes 

salir al mercado con una estrategia de pre-
cios adecuada. Elevar el valor inicial con la 
expectativa de bajar con el tiempo es un gran 
error y atenta contra tus intereses.

Los compradores buscan distintas opciones 
para poder llegar a un buen acuerdo

Además es importante mencionar y aclarar 
que los valores que se ven publicados en los 
portales no son los de cierre final. No podemos 
aceptar como válido que los valores de mercado 
son los que se publican en los avisos, aún hay 
propiedades de más de 1 año publicadas con 
precios desactualizados. 

Esas propiedades claramente no se van a ven-
der. Para hablar de la compra, es saludable 
que el comprador defina su inmueble ideal, 
la zona en la que busca, los ambientes, sus pre-
tensiones en materia de luminosidad, balcón, 
cochera, patio, jardín o terraza y el presupuesto 
que desea imputar a la compra. 

En cualquier caso, el proceso de selección 
de un inmueble, habitualmente, tiene como 
protagonista el presupuesto con el que se cuenta.

Al comprador que encontró un inmueble que 
reúne las características requeridas, pero con-
sidera que está con sobreprecio, le sugerimos 
que realice una contraoferta para negociar antes 
que la propiedad sea reservada por otro. Si se 
encuentra un inmueble bien valuado (un buen 

 • Tramitación de COTI( Código de Oferta y 
Transferencia de Inmuebles) ante AFIP

 • Tramitación de Exención de pago de ITI( 
Impuesto a la Transferencia de Inmuebles) ( si 
lo hubiere) 

 • Asesoramiento fiscal
Más allá de que proveerá y evaluara con un 

profesional instruido en cada materia para que 
te brinde información sobre:

 • Calidad constructiva del edificio. Estructura
 • Calidad constructiva y mantenimiento de la 

Unidad funcional.
 • Calidad de las Cañerías, Desagües
 • Calidad del sistema eléctrico.

Podes contar con nosotros para cualquier 
tipo de consultas  sobre estos temas.

Somos una familia de Corredores Matricu-
lados en el Colegio Único de Corredores Inmo-
biliarios de la Ciudad de Buenos Aires.” afirma 
Francisco Nigro.

 FRANCISCO NIGRO
Martillero Público y Corredor Inmobiliario

Tasador Profesional - Matricula CUCIBA N°8148
Francisco Nigro Negocios Inmobiliarios

Av. Nazca 3609 / Tel: 11-5121-4336
www.francisconigro.com.ar

      francisco@francisconigro.com.ar 
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Que es el Certificado MIPyME 
y cuales son sus beneficios

El Certificado MIPyME es un 
documento que acredita tu 
condición como PyME ante 
la AFIP, el Ministerio de De-
sarrollo Productivo y terceros 

organismos e instituciones.
La vigencia del certificado es desde su 

emisión y hasta el último día del cuarto 
mes posterior al cierre de ejercicio.

Para las personas físicas vence el 30/04 y 
se renueva automáticamente si no tuviste 
faltas de presentaciones de impuestos. Te 
llega un aviso a tu e-ventanilla de AFIP.

¿QUIÉNES PUEDEN
REGISTRARSE EN MIPYME?

Los monotributistas, profesionales, em-
prendedores, y todas las personas huma-
nas o jurídicas que no facturen anualmen-
te más de: 

> Construcción: tope de $230.400.000 
> Servicios: tope de $121.730.000 
> Comercio: tope de $809.300.000.
Hay una tabla con otros topes para em-

presas medianas.
¿Porque hacerlo? Porque es on line, 

gratis, fácil y te permite acceder a finan-
ciamiento, beneficios impositivos y pro-
gramas de asistencia para tu empresa o 
negocio.

Se aconseja recategorizarse en el Re-
gistro Pyme y no desaprovechar los be-
neficios:

• Recuperamos todo el impuesto al débi-
to y crédito: descontándolo de ganancias.

• Pago del IVA luego de 90 días, sin pagar 
ningún recargo de interés.

• Los créditos en los bancos tienen tasas 
menores.

• No se pagan Derechos de exportación 
cuando vendas servicios al exterior, aho-
rras 12%.

• Certificado de no retención de IVA emi-
tido de forma simplificada.

No te retienen SIRCREB en el banco por 
ser pymes.

• La AFIP te da tasas de interés en los 
planes de pago preferenciales por estar 
anotado como pyme.

• El banco no te cobrará comisión por 
depositar en efectivo.

• Reducción de retenciones para micro 

empresas de comercio.
• En el caso de un comercio con 

ventas a jubilados y pensionados 
alcanzados por el beneficio de de-
volución de IVA, la empresa pyme queda 
excluida de los regímenes de retención del 
impuesto a las Ganancias sobre las opera-
ciones que realice con tarjeta de crédito o 
débito. Para solicitar este beneficio, se tie-
ne que exhibir el certificado MiPyME ante 
el respectivo agente de retención.

• Posibilidad de computar amortización 
acelerada.

• Cargas Sociales menores : la alícuota 
de contribuciones patronales se establece 
en un 18%. Para pymes en lugar del 21% 
que es la general.

Otras herramientas con las que cuentan 
las pyme es que al ser proveedoras de gran-
des empresas pueden cobrar un crédito de 
manera anticipada. Representa un impulso 
al financiamiento del capital de trabajo y 
eficiencia en la etapa del cobro dado que 
puede convertirse en un título ejecutivo ne-
gociable en el Mercado de Capitales o den-
tro del sistema bancario.

Factura de Crédito Electrónica (FCE) 
mejora las condiciones de financiamiento 
a través del sistema de socios protectores-
socios partícipes.

Créditos para microempresas para ad-
quisición de controladores fiscales a cargo 
del Banco Nación y el programa Nación 
Emprende.

Beneficio fiscal para las instituciones e 
inversores del capital emprendedor.

Baja de impuestos internos para expen-
dio de cerveza artesanal.

Así vemos que este registro permite a 
las micro, pequeñas y medianas empre-
sas acreditar su condición ante distintas 
entidades a fin de solicitar beneficios o 
adherir a programas que permitan au-
mentar su productividad y mejorar su 
competitividad.

Estudio Contable Piacentini
www.estudiopiacentini.com.ar

ESTUDIO CONTABLE PIACENTINI
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LA PESCADERÍA DE LUIGI

Productos premium
y de excelente calidad

Con su variada 
selección de 
pescados y 
mariscos. Todo 
excelente, 
lo mejor de 
Devoto tanto 
crudo como 
cocido. Es 
un privilegio 
que estén 
en nuestro 
querido barrio.

> La calidad el buen trato y 
la superación como instinto 
caracterizan a esta empresa 
familiar atendida por sus dueños. 
Saludable, fresco, confiable.

La Pescadería de Luigi, siempre 
un paso adelante, la prestigiosa 
pescadería de la esquina de Av. 
Beiró y Virgilio es un referente 
indiscutido para vecinos y clientes 

a la hora de buscar la mejor calidad y var-
iedad en productos de mar y elaboraciones 

categorías más caras como el salmón ro-
sado, filet de lenguado y abadejo. 

En la cocina, siguen incursionando en 
sus comidas envasadas al vacío que son 
una excelente opción para tener siempre a 
mano. También son muy pedidos su sal-
món rosado con salsa teriyaki o sus ca-
lamares rellenos, entre otras deliciosas 
elaboraciones listas para saborear.  

A la hora de elegir acompañamientos, 
ofrecen algunos como arroz y tortilla de 
verdura, para quienes necesitan comple-
mentar el pescado y armar un plato com-
pleto con proteínas, verduras o hidratos.

Horario de atención: de lunes a viernes 
de 9 a 13 hs. y de 16:30 a 20 hs., sabado 
de 9 a 13:30 hs. y de 17 a 20hs.

La Pescadería de Luigi
Av. Beiró 5401 / Tel: 4568-9177
fLa Pescadería de Luigi
$@lapescaderiadeluigi

de cocina caseras y ricas. 
Conocedores del mar y dueños de una 

atención diferencial que ha sabido con-
quistar el corazón del barrio durante 
más de 50 años, son un negocio familiar 
que siempre busca innovar y crecer para 
ofrecer las mejores propuestas. 

Su variada selección de pescados y 
mariscos, sus conservas, sus productos 

congelados y frescos, y la excelencia de 
sus elaboraciones de cocina tientan a 
diario a sus clientes que hacen largas colas 
afuera del local esperando su turno.  Entre 
los frescos más comprados, lideran el rán-
king de la pescadería el infaltable filet 
de merluza seguido de cerca por el de 
brótola. Luego siguen los filet de salmon-
cito, de lomo de atún; y los pescados de 
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PASTELERÍA ARTESANAL DULCIS

Un emblema del barrio
que sabe reinventarse

Jorge García, actual titular del local, 
ganó el Premio a la Mejor Pieza 
Artística en Azúcar  en el Campeonato 
Latinoameriaco en México.

Con más de cuarenta años la, 
Pastelería Artesanal Dulcis 
ubicada en la calle Vallejos 4322, 
a metros de la Avenida Lincoln. 

˝El éxito del tradicional local 
está basado en dos pilares fundamentales: 
primero mantener siempre la más alta cali-
dad en los productos, lo que llevó a que 
DULCIS fuera siempre sinónimo de calidad, y 
en segundo término la relación y atención 
con sus clientes, un lazo de fidelidad que 
hemos construido y del cual estamos muy 
orgullosos˝, comenta Jorge García, actual 
titular del local  cuando lo consultamos 
para descifrar la fórmula o el secreto para 
permanecer vigentes durante tantos años.

“Empecé a los 13 años como ayudante 

de pastelero y a los 17 años ya formaba 
parte del equipo en Dulcis˝, cuenta Jorge. 
“Durante años estudié y fui a trabajar al exte-
rior en pastelerías de Italia y Francia a modo 
de capacitación y allí fue donde adquirí los 
conocimientos y las técnicas que me permitie-
ron perfeccionarme y competir en concursos 
internacionales”.

García obtuvo entre otros premios, el Primer 
puesto de Mejor Maestro Pastelero Artesano 
en Argentina, ganador de dos Campeonatos 
de Pastelería y obtuvo el primer puesto en 
el Campeonato más importante a nivel La-
tinoamericano. También fue tercer puesto 
en la Copa del Mundo de Heladería en Italia 
y representó cuatro veces a la Argentina, en 
Lyon, Francia, en el campeonato mundial de 
Pastelería, en el cual obtuvo el Premio a Mejor 
Pieza Artística en Hielo. Al poco tiempo, en el 
Campeonato Latinoameriaco en México ganó 
el Premio a la Mejor Pieza Artística en Azúcar.

“Agradecemos a todos nuestros clientes 
por confiar en nuestros productos, que son 
cuidadosamente elaborados con mucho 
amor, para ofrecerles un resultado de ex-
celente calidad” Y con estas palabras Jorge, 
su dueño, agradece y saluda a los vecinos de 
nuestro querido barrio.

El local abre todos los días de 8 a 19 hs. Se 
pueden realizar pedidos por teléfono al 11 
45041570, whatsapp 11 3084 6200, y redes, y 
cuentan con servicio de delivery y take away.    

Dulcis Confitería - Vallejos 4322
$ @confiteria_dulcisdulcis
& confiteria@gmail.com
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DISTRITO DEL VINO 

Escuela del Vino: la Ciudad y la UBA crearon 
un programa de becas para amantes del vino

Se dictarán curso 
de Cata de vinos; 
Viticultura para 
productores 
principiantes; Principios 
básicos de viticultura 
para aficionados; 
Elaboración artesanal 
de vinos para 
principiantes, Análisis 
de calidad de vinos 
para principiantes, 
Principales zonas 
productoras de vid 
y 6000 años de 
viticultura.

> La iniciativa ofrecerá 64 
cursos presenciales en los que 
se brindarán herramientas y 
conocimientos en enología y 
viticultura. Comienzan en abril

Abril es el mes de inicio para que, 
en el corazón del nuevo Distrito 
del Vino, comience la primera 
edición de la Escuela de Vino, 
un programa de becas de capaci-

tación destinado a profesionales, técnicos, 
empleados que trabajen en la industria vitiv-
inícola, gastronomía, vinotecas, rubros afines 
al sector y público en general.

La Escuela abordará 7 diferentes temáti-
cas pensadas para potenciar el desarrollo 
de la actividad vitivinícola, desempeñarse 
con profesionalismo y hacer frente a las de-
mandas actuales del sector.

La oferta de cursos para el 2023 es la 
siguiente: Cata de vinos; Viticultura para 
productores principiantes; Principios básicos 
de viticultura para aficionados; Elaboración 
artesanal de vinos para principiantes, Aná-

Esta iniciativa, organizada de manera 
conjunta por el Ministerio de Desarrollo 
Económico y Producción a través de la 
Subsecretaría de Cooperación para el De-
sarrollo Económico y la Producción, y la 
Facultad de Agronomía de la Universidad 
de Buenos Aires, tiene por objetivo fomentar 
la capacitación, generar oportunidades de 
empleo y acompañar la demanda de personal 
calificado para las nuevas inversiones en el 
Distrito del Vino de la Ciudad.

Tal como señalamos las primeras capacita-
ciones de 2023 comienzan en el mes de abril, 
y se dictarán en diferentes etapas durante todo 
el año. Para participar es necesario comple-
tar el formulario de pre-inscripción desde 
el siguiente link https://bit.ly/escueladevino.

Se pueden seleccionar hasta 2 cursos. La 
confirmación y datos específicos serán envia-
dos por mail. Los cupos son limitados.

La Escuela de Vino surge de un convenio 
de colaboración rubricado por José Luis 
Giusti, Ministro de Desarrollo Económico y 
Producción de la Ciudad, y Adriana Mabel 
Rodríguez, Decana de la Facultad de Agro-
nomía de la Universidad de Buenos Aires. 
Ambas partes asumieron el compromiso de 
otorgar 2.100 becas certificadas.

lisis de calidad de vinos para principiantes, 
Principales zonas productoras de vid y 6000 
años de viticultura.

Para poder participar es necesario ser mayor 
de 18 años, tener secundario completo y tra-
bajar actividades relacionadas con la industria 
vitivinícola o afines. Es decir, está orientado 
preferentemente a personas vinculadas a 
dicha actividad productiva y gastronomía, 
tales como: productores, mozos, sommeliers, 

trabajadores de vinotecas, bodegueros, reco-
lectores, comerciales, técnicos, entre otros. 

Todos los cursos son teórico-prácticos y 
presentados de manera presencial en diferen-
tes sedes de la Facultad de Agronomía de 
la UBA. Es importante destacar que quienes 
cumplan con el 75% de asistencia recibirán 
un certificado avalado por el Gobierno de 
la Ciudad de Buenos Aires y la Universidad 
de Buenos Aires.
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SALUD &
BELLEZA
Óptica Medica, 
más de medio siglo
en Villa Devoto
Abril es su mes aniversario, 56 años hace que Julio León, su fundador, 
abrió el legendario local donde el amor, el compromiso y dedicación 
siempre fueron sus valores, y la familia le dedico estas palabras:

Según pasan 
los años, se 
puede ver en 
las fotos a Julio 
León y a su 
nieto Facundo, 
siendo hoy 
la tercera 
generación que 
sigue sus pasos 
y manteniendo 
así su legado.

E
n este largo camino que venís 
recorriendo, tenés la recomp 
ensa más grande por tus logro 
s, los que nunca dejaste de so-
ñar.

Con esmero, dedicación y con el apoyo 
de tu familia lo has logrado, jamás desis-
tiste porque con mérito y mucho esfuerzo 
has llegado a este momento tan especial, 
sintiendo orgullo de todo lo hecho. Y aho-
ra recogiendo los frutos de ver hasta una 
tercera generación que continúa tu obra, 
con el mismo ahínco.

El éxito no llega solo, es el resultado de 
muchas horas de trabajo y de paciencia.

Esta Empresa está cumpliendo un 
año más!!!

Sus inicios fueron en un local en la Ga-
lería Devoto.

Todo esto contribuyó para generar lo 
que  hoy es OPTICA Y ORTOPEDIA  MÉ-
DICA, porque diste todo de vos con tal de 
conseguirlo.

Es un nuevo Aniversario que cumple 
esta Optica!!!

Con sabiduría conseguiste superar las 
distintas dificultades que se iban presen-
tando día tras día.

El éxito, en gran parte, se debe al sentido 
de permanencia y responsabilidad que tiene 

cada uno de sus profesionales, colabora-
dores y empleados. La comunicación, la 
confianza y el bienestar que se transmite 
permite poner en pie todas las ideas para 
innovar y crecer.

Felicitaciones por este Aniversario 
N°56!!! 

 DESDE 1967 EN EL BARRIO

Es un orgullo que hayas logrado mante-
nerte en el mercado. Somos una empresa 
que se ha destacado por su innovación, 
satisfaciendo a su clientela. Siempre con 
responsabilidad, profesionalismo y com-
promiso en todo su equipo.

Nos enorgullece formar parte de tu 
sueño, cumpliendo un año más.

Juntos nada nos detiene a seguir cum-
pliendo tus deseos de seguir adelante con 
el esfuerzo logrado por vos en tantos años 
de profesión.

En pocas palabras, queremos expresarte, 
desde esta simple nota, la felicidad que 
sentimos por todo lo hecho. Porque no 
hay mayor satisfacción que haber llegado 
a dónde estás, gracias a tu persistencia, 
disciplina, compromiso y dedicación.”

De tu familia, recibe un gran cariño.
Felicitaciones!!!

Chivilcoy 3890
Contacto 4501-4016 / 11 6221 6859





28‹ [ 04/2023 ]awww.devotomagazine.com f$tDevoto Magazine

Psicología de la 
salud: estar cansado

E
star cansado es una sensación 
común en la vida cotidiana. A 
menudo, esta sensación se debe 
a un agotamiento físico, como 

después de una larga jornada de trabajo o 
un entrenamiento extenuante. Sin embargo, 
también puede ser un síntoma de fatiga 
emocional o mental que afecta nuestra sa-
lud, tanto física como psicológica.

La psicología de la salud nos enseña que 
el estado emocional y anímico influye en 
la salud física. Sentirse constantemente 
cansado puede conducir a una serie de 
problemas de salud, como enfermedades 
cardiovasculares, desarreglos digestivos, 
trastornos del sueño y trastornos de ansie-
dad y depresión.

La rumiación constante, la preocu-
pación excesiva y el exceso de pensam-
iento, son factores que producen fatiga 
mental. En estos casos, la energía física y 
mental puede llegar a agotarse, teniendo 
consecuencias directas sobre la calidad del 
sueño y la capacidad para concentrarnos y 
funcionar durante el día.

Miedo, angustia y ansiedad son también 
factores que pueden contribuir a la fatiga 
emocional y mental. Estas emociones pu-
eden llevar a un aumento en la liberación 
de hormonas del estrés, como el cortisol, 
que pueden agotar las reservas de energía. 
Además, el estrés crónico puede afectar al 
sistema inmunológico, haciéndonos más 
propensos a infecciones y enfermedades.

Debido a ello, es importante tomar 
medidas para reducir el estrés y promover 
el bienestar mental y emocional. La medit-
ación, el yoga y otras prácticas de atención 
plena pueden ayudarnos a relajarnos y 
reducir el estrés. La actividad física regular 
también puede ayudar a mejorar nuestro 
estado de ánimo y nuestra energía. 

En conclusión, la fatiga emocional y 
mental es una sensación común en la 
vida cotidiana, pero puede ser un síntoma 
de un problema más profundo en nuestra 
salud psicológica. La medicación puede ser 

 EDUARDO GAZZILLO, PSICOLOGÍA

útil en el tratamiento de estos problemas, 
pero es importante recordar que no es una 
solución mágica. En lugar de depender exclu-
sivamente de la medicación, debemos tomar 
medidas para reducir el estrés y promover el 
bienestar mental y emocional a largo plazo.

Basada en evidencia científica, la psi-
cología de la salud estudia específicamente 
estos temas y la manera de tratarlos.

Lic. Eduardo Gazzillo
Cel. 11.5012.4863
raedga@yahoo.com

La rumiación constante, la preocupación excesiva y el exceso de pensamiento, 
son factores que producen fatiga mental. En estos casos, la energía física y 
mental puede llegar a agotarse, teniendo consecuencias directas sobre la calidad 
del sueño y la capacidad para concentrarnos y funcionar durante el día.
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L
a Directora Artística de 
Teatrar te Devoto nos 
cuenta el papel importante 
que cumple el espacio de arte TAE 
en estos tiempos:

“Tenemos la capacidad de hacer 
y deshacer, ir y venir, subir y bajar como men-
sajeros del arte.

Hoy, podemos llegar a lo más alto o 
simplemente descansar y contemplar la 

■ FORMACIÓN INTEGRAL TEATRAL

Teatro y escuela de 
teatro en el barrio

y nos enseña mucho.
Nuestra escuela, desde el 2010 ofreciendo 

talleres para todas las edades, este año con casi 
todos los cupos completos en Juegos Teatrales 
y Teatro Musical para niños, Actuación (3 

(continúa en página siguiente)

belleza infinita de nuestro Universo Tae, 
repleto de brillantes estrellas… nuestros 
alumnos, nuestros profesores, nuestros 
elencos, nuestro equipo y nuestro público.

Por eso, y por mucho más, lo disfrutamos 
hoy, ya mismo, no esperamos, y agradecemos 
profundamente cada momento que transcurre 

Teatrarte es un mundo 
de emociones vivenciadas 
en una sola escuela, que, 
desde hace 13 años, une 
a profesores y alumnos en 
una misma pasión.
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Teatro y escuela de teatro en el barrio

niveles), Teatro Musical y Dirección para 
adolescentes, Teatro(3 niveles), Impro, 
Teatro Musical, Dirección, Repertorio para 
adultos, nuestra Experiencia Musical (taller 
de montaje para intermedios/avanzados), sólo 
quedan unos pocos lugares y tenemos, a poco 
de haber comenzado el año, nuestras vacantes 
agotadas, y todo esto es gracias a la gente que 
nos acompaña y apoya desde hace 13 años.

Siguiendo con la tradición, nuestro 
Elenco Tae, conformado por alumnos de 
diferentes talleres y dirigidos este año por 
Camila Nardone, está a punto de arrancar 
los ensayos de un nuevo desafío “El Ciclo 
Sin Fin”, para estrenar y hacer funciones 
en TEATRARTE en septiembre y octubre.

Como hace varios años, nuestra sala ofrece 
los fines de semana una variada programación 
para el disfrute del público, contando con el 
apoyo de Proteatro y muy pronto con Pase 
Cultural , para que los estudiantes puedan 
acercarse con más facilidad al teatro.

Nuestras puertas están abiertas, te 
estamos esperando para emocionarnos 
juntos” finaliza la Directora Artistica.

Encontrá la programación actualizada 
en http://panel.alternativateatral.com/
teatro5177-teatrarte.

Siguen recibiendo proyectos para su pro-

gramación 2023, en carteleratae@gmail.com
Información sobre los talleres por What-

sApp 11-2817-9186 o por correo info@
teatrarte.org

Seguilos en  instagram @teatrartedevoto 
para conocer  todas las novedades.

Asunción 4168, en el corazón de Devoto

(viene de página anterior )

“Hoy, podemos llegar a lo más alto o simplemente descansar y contemplar la 
belleza infinita de nuestro Universo Tae, repleto de brillantes estrellas… nuestros 
alumnos, nuestros profesores, nuestros elencos, nuestro equipo y nuestro público”, 
asegura la Directora Artística de Teatrarte.



ABIERTA LA PREINSCRIPCIÓN ONLINE para el CICLO
2023




